

## ABSTRAK

**Daffa Arrafli Syaban** : *Pemberdayaan Masyarakat Melalui Homestay Dalam Meningkatkan Ekonomi Lokal (Studi Deskriptif Kampung Ekowisata Keranggan Kota Tangerang Selatan)*

Pariwisata telah menjadi kebutuhan mendasar manusia, disesuaikan dengan tingkat pendapatan individu. Ekowisata, yang diperkenalkan oleh *The Ecotourism Society* pada tahun 1990, menekankan kesadaran lingkungan dan kegiatan kembali ke alam. Kampung Ekowisata Keranggan yang terletak di Tangsel merupakan contoh keselarasan antara pariwisata dan pelestarian lingkungan, dengan menghadirkan *homestay* sebagai bentuk akomodasi yang unik. *Homestay-homestay* ini tidak hanya menyediakan penginapan tetapi juga mengintegrasikan tamu ke dalam kehidupan sehari-hari masyarakat setempat, sehingga mendorong pemberdayaan ekonomi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran *homestay* dalam pemberdayaan masyarakat dan peningkatan ekonomi lokal di Kampung Ekowisata Keranggan. Tujuan pemberdayaan masyarakat melalui *homestay*. Proses pemberdayaan masyarakat melalui *homestay*. Tantangan yang dihadapi dalam pemberdayaan masyarakat melalui *homestay*. Hasil dari pemberdayaan masyarakat melalui *homestay*

Penelitian ini menggunakan teori Edi Suharto, yaitu pemberdayaan merupakan suatu proses atau tujuan. Sebagai proses, pemberdayaan adalah serangkaian kegiatan untuk memperkuat kekuasaan atau keberdayaan kelompok yang lemah. Sebagai tujuan, pemberdayaan merupakan menuju terhadap suatu keadaan atau hasil yang ingin dicapai oleh sebuah perubahan sosial (Suharto, 2010: 59-60).

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif, pengumpulan data digunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini digunakan tafsir logika yang dihubungkan dengan konteks pengembangan masyarakat islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program *homestay* di Kampung Ekowisata Keranggan berperan penting dalam pemberdayaan masyarakat dan pengembangan ekonomi lokal. Meskipun terdapat tantangan, keberhasilan program ini dalam meningkatkan pendapatan lokal, mendorong pertukaran budaya, dan mempromosikan pariwisata berkelanjutan menunjukkan potensinya sebagai model untuk inisiatif serupa di wilayah lain. Dukungan keberlanjutan dan perbaikan strategis dalam infrastruktur, pemasaran, dan keterlibatan masyarakat sangat penting bagi keberlanjutan dan pertumbuhan program

**Kata Kunci** : Pemberdayaan Masyarakat, Ekonomi Lokal, Ekowisata, *Homestay*